

LETTRE D'INFORMATIONS

Septembre 2022



« Tout le monde n'a pas conscience de ses capacités, de ses droits (accéder à la culture, à l'éducation, aux loisirs), de son rôle à jouer dans la société. Mais nous considérons que tout un chacun est capable d'être acteur de sa vie, dans sa ville et d'en tirer satisfaction. La MJC est convaincue que par l'éducation complémentaire alternative aux institutions, par l'enrichissement réciproque, par le goût du faire ensemble, chacun peut y arriver. »

Conviction réunissant tous les adhérents de l'association MJC Relief.

9H/17H

**FORUM DE
ASSOCIATIONS
& DE LA VILLE
DIM. 4 SEPTEMBRE**

Forum des Associations

Dimanche 4 septembre 2022, de 9h à 17h au parc Saint Michel

Cette année encore, la MJC sera présente au forum des associations, pour les renseignements et les inscriptions de début d'année.

RENDEZ-VOUS

Reprise des ateliers

à partir du 12 septembre 2022

Sauf exception (consultez l'équipe), tous les ateliers hebdomadaires reprendront dès la semaine du 12 au 18 septembre. Les ateliers mensuels reprendront quant à eux à partir du mois d'octobre.

LES ATELIERS



01 69 09 33 16



Rendez-vous parentalité : "la pédagogie Montessori"

Jeudi 29 septembre, 20h à la MJC Relief

Animé et présenté par Mme Aline Lainey

Si la pédagogie est définie comme la science de l'éducation des enfants (et, par extension, des adultes), elle se caractérise par une méthode d'enseignement. Il existe cependant bien des pédagogies différentes [...]

[LIRE LA SUITE](#)



« Après moi le déluge »

Pour comprendre ce que signifie l'expression "Après moi le déluge", il faut savoir que le mot "déluge" dans cette expression est une référence biblique. Le déluge fait référence ici à la fin du monde ou la fin d'un monde. Certains prêteraient cette expression au roi Louis XV ou à Madame de Pompadour.

Le roi souhaitait faire savoir à tous ses partisans et toute sa cour qu'il se fichait royalement de ce que pourrait faire son dauphin, Louis XVI, après sa mort. Exemple fictif : "Je me fiche complètement de ce qu'il adviendra après que mon dauphin, Louis XVI, ait pris le pouvoir. Après moi le déluge, chers amis ! Autrement dit, "après moi la fin du monde".